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付
番
号 

受
付
月
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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項につい

て質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

     水 川 淳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 各種オンライ

ン申請・手続き

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 キャッシュレ

ス決済の拡大に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)  新型コロナウイルス感染症緊急経済対策

の一環としての特別定額給付に関して 

ア 特別定額給付金の申請方法で、郵送とオ

ンラインとの概算比率について伺う。 

イ 同、申請期間終了までの 3 か月間で想定

している申請の進捗予測を伺う。 

ウ 同、申請の抜け・漏れ・ダブりをなくす

ための策は何かあるか伺う。 

エ 同、申請に使用する目的で、新たにマイ

ナンバーカード (以下 MNC)の再交付を含

め交付申請をされた方の概算人数を伺う。 

オ 同、MNC の暗証番号の再設定申請をさ

れた方の概算人数を伺う。 

カ MNC 交付枚数に関して、直近でどの程

度増加したかを伺う。 

キ MNC 新規交付時にあわせて、MNC を

活用した 9 月開始予定の自治体ポイントや

健康保険証との一体化も含めた、各種メリ

ットに関する情報提供はなされているか。 

ク MNC 新規交付申請が、PC やスマホでも

可能だという情報の周知策について伺う。 

 

(1)  キャッシュレス (以下 CL)決済の拡大モ

デル自治体として、本町の今後の取り組み

について伺う。 

ア  本町における CL 決済拡大の、主目的、

ゴールとアウトカムは何か。 

イ 同、具体的な推進策と、そのマイルスト

ーンについて伺う。 

ウ 同、町と町民のメリット及びベネフィッ

トは何か。 

エ 同、デメリット及びロスは何か。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前・午後  ０時４５分 

 

山 下  茂 

 

      ５月１４日 

4 

 無 会 派 

4 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 4 番 氏名 山 下 茂 

 

 

 

 

3 将来に向けた

教育環境整備に

ついて 

カ モデル自治体となったことで、国からの

支援 (予算措置とそれ以外)に関して、何が

どの程度あるかを具体的に伺う。 

 

(1)  子どもたちの教育環境整備について 

ア 児童生徒への端末整備支援を主軸にした

国からの補正予算を踏まえ、本町の GIGA

スクール構想実現に向けた直近～中期での

マイルストーンを伺う。 

イ 同構想早期実現に向け、1 台/1 人配布予

定の PC/Tab 端末等配備準備状況と、その

円滑な運用に向けた対応準備状況を伺う。 

ウ 障がいのある児童生徒や、家庭環境によ

り生じ易いこども間のデジタルデバイドを

どう捉えているかを伺う。 

エ 同じく教育現場内でのデジタルデバイド

をどう捉えているか伺う。 

オ GIGA スクール自治体ピッチについて、

本町としての検討状況を伺う。 

カ EdTech 導入補助金について、現在連携

あるいは連携しようとしている事業者等に

関してその現状、進捗を伺う。 

キ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生

臨時交付金の、教育環境整備への一部活用

についての考えを伺う。 

 

(2)  次世代の子どもに焦点を当てた、中期～

長期的見地から見た学校のあり方について 

ア 現在の各町立学校区別の児童生徒数と、

10 年後及び 20 年後の (増減) 予測値を、

その算定根拠とともに伺う。 

イ 文科省の定める小中学校における適正な

規模・適正な配置に関して伺う。 

ウ 各町立小中学校における、使用可能教室

数とその利活用状況を伺う。 

エ 同、校内部活動の実態について、種目数

部員数とともに伺う。 

オ 同、今後 20 年間を見据えた際の長寿命

化計画に関して伺う。 

カ オンライン授業や、サテライト教室をも

視野に入れた、本町としての学校像の将来

ビジョンを伺う。 

キ 10年～20年先を見据えた、学校再編、

あるいは小中一貫校設立の可能性を伺う。 

 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 


